



La guerra de 'Arfonzito'

DAVID RISUEÑO



QUE no es lo mismo que 'Arfonzito' Guerra. Aunque por polémica que no falte. La charla de hoy de Alfonso Fernández, 'Alfon', un joven de 21 años que ha saltado al estrellato mediático gracias a ser detenido acusado de tenencia de explosivos —por lo que ha pasado 56 días en prisión y está a la espera de juicio—, no ha podido tener más proyección. Que si es 'antiuniversitaria', que si es 'fascista suspenderla', que si la abuela fuma. Estamos en un país democrático y buena prueba hemos tenido últimamente con manifestaciones y concentraciones de quienes se postulan a favor de terroristas que atentan contra la dignidad del común de los mortales. Pero también resulta inadmisibles utilizar una institución como la Universidad para charlas 'particulares' de unos y otros.

Tampoco es de recibo aplicar el insulto contra el rector y el decano de Filosofía por no permitir dicha charla en el edificio FES. Entre otras cosas, porque ellos son los responsables del mismo y de lo que hubiera podido ocurrir en caso de haber autorizado el coloquio. La libertad y el liberalismo que reclaman algunos que han difamado a la Universidad y a sus 'mandamases' deberían aplicárselos a sí mismos. La institución académica por excelencia debe ser un nicho del saber y del conocimiento, pero no un foro para unos tiren los trastos a las cabezas de otros con discusiones trastrochadas propias del siglo pasado.